

木島小学校ホームページ
<http://www.kaizuka.ed.jp/kisi-el>
検索 貝塚市立木島小学校

警報発令時の対応についてはホームページにも記載しています。

2月の行事予定

- 1日(水) 集団下校訓練
2年木島郵便2/1~2/7
- 2日(木) 児童委員会
- 6日(月) 諸費引き落とし
- 7日(火) PTA全委員会・指名委員会
- 8日(水) 3-1研究授業13:25下校
- 9日(木) 1年昔遊び
- 10日(金) ひまわり号・3年昔のくらし体験
- 11日(土) 建国記念の日
- 13日(月) 4年いずみ交流
- 14日(火) 新1年生体験入学・入学説明会
- 16日(木) クラブ最終
- 17日(金) 授業参観・懇談会
- 18日(土) 大阪子ども駅伝大会
- 21日(火) 6年お別れ遠足
5年生北出さんから聞き取り
3年生西野さんから聞き取り(盲導犬)
- 22日(水) クラブ発表
- 23日(木) 児童委員会 最終
- 28日(火) 4年・6年金先生から聞き取り



3月の行事予定

- 6日(月) 諸費引き落とし
- 7日(火) PTA実行委員引き継ぎ会
- 14日(火) 6年生送る会
- 15日(水) 卒業式準備
- 16日(木) 卒業式
- 17日(金) ひまわり号
- 20日(月) 春分の日
- 21日(火) 5年三中体験
- 24日(金) 修了式
- 27日(月) 春季休業

お知らせ
卒業式準備、卒業式のため、
3月15日(水)の下校時刻
1年・2年・3年・4年・6年・・・午後1時40分下校
5年(卒業式準備)・・・午後3時ごろ
3月16日(木) 卒業式当日
在校生を代表して5年生が式に参加します。
1年・2年・3年・4年・・・お休みです

一年 凧揚げ

一年生は生活科の学習で凧をつくりました。各クラスごとに校庭で凧を揚げました。校舎の三階の高さまで凧を揚げる子どももいました。



六年 租税教室

税理士による租税教室、「わたしたちのくらしと税」の授業がありました。

まず、はじめに、税についての学習のビデオを見ました。
次に、「税にはどんな税があるのか」「税金がなかったらわたしたちのくらしはどうなるのか」など、税金の大切さを学びました。

インフルエンザが流行しています。
手洗いうがいをしっかりとしましょう。



二色の浜駅伝大

課外陸上クラブは、一月十五日(日)二色の浜駅伝大会に出場しました。
木島ランニングAは三位でした。また、第1走者は区間賞を獲得しました。早朝練習の成果を十二分に発揮しました。これからも頑張つてほしいです。



明治乳業出前授業

一月二十四日(火)に五年生は明治乳業さんの出前授業を受けました。

学習では、
①「乳牛について学ぼう」では、パソコンを使い牛のことについて学習しました。
②「生クリームから、バターを作る」では、一人ひとり容器に生クリームを入れてバターを作りました。作ったバターをクラッカーに塗って食べた時、自然なバターの味に驚いている子どももいました。
この学習を通して子どもたちは、牛のミルクをいただいて栄養をとっていることを知り、毎日の給食でミルクがある理由に気付きました。また、この学習の続きとして肉を食べるまでの様子について聞き取りをする予定です。



給食週間

一月二十四日から三十日まで全国学校給食週間です。今年のテーマは「世界の料理」です。学校給食や食育について考え、給食ではジャンバラヤ(アメリカ)、ポトフ(フランス)などいろいろな国の料理を味わっています。
五年生は、明治乳業の方から食事に関わる学習を聞きました。牛のミルクから栄養をもらっている自分たちの体を作っていることを知りました。



地震発生時避難訓練

一月十六日(月)のゆうゆうタイムに地震発生時避難訓練を行いました。子どもたちは、いろいろな場所まで遊んでいましたが、放送の指示に従い、児童五百三十七人がすばやく運動場に集合することができました。
集合した後に校長先生から阪神淡路大震災が二十一年前にあったことを聞き、身近で大きな地震が起こったことに驚いている子どももいました。また、震災にあった時みんな協力して復興していったことを聞き、助け合うことの大切さを考えました。

